



BOLETÍN DE CONVOCATORIAS INTERNACIONALES JUNIO/JULIO 2023

CONVOCATORIAS ABIERTAS

Convocatoria para Intercambios Virtuales Internacionales para estudiantes de la UNDAV
***Comenzamos a recibir postulaciones para el 2° Cuatrimestre del 2023.**

**Programa de Intercambio Virtual
para estudiantes de la UNDAV**

Consultá por plazas en las Universidades de América Latina y el Caribe

POSTULACIONES ABIERTAS
(*Cierre de postulación según Universidad de destino)

CONSULTAS: movilidad@undav.edu.ar

CONVOCAN: Departamento de Cooperación Internacional y Secretaría Académica

Material elaborado por la Dirección de Prensa y Comunicación Institucional

La convocatoria se encuentra abierta a estudiantes de todas las carreras de UNDAV, que podrán optar entre las múltiples Instituciones de Educación Superior de América Latina y el Caribe que, al igual que nuestra Universidad, continúan promoviendo la realización de intercambios virtuales.

El intercambio virtual consiste en la cursada de una asignatura de su plan de estudios en alguna universidad del extranjero de manera simultánea a la cursada regular en la UNDAV, de manera virtual y sin trasladarse del país, durante el segundo cuatrimestre de 2023.

El o la estudiante que esté interesado/a, deberá primeramente hacer una preselección de asignaturas posibles para cursar. Para ello podrá revisar la oferta académica de las universidades en el sistema del Programa PILA <<https://www.programapila.lat/>> y/o revisar los



planes de estudio de las carreras de las universidades que forman parte del Programa PAME <<https://pame.udual.org/>>.

Para más información o cualquier duda existente sobre la búsqueda de asignaturas en ambas plataformas, pueden consultar directamente al Departamento de Cooperación Internacional enviando un correo electrónico a movilidad@undav.edu.ar.

La PUCPR ofrece cursos de portugués gratuitos para estudiantes de la UNDAV

La Pontificia Universidad Católica de Paraná, de Brasil, ofrece cursos gratuitos de lengua portuguesa para estudiantes de la Universidad Nacional de Avellaneda, gracias al Convenio de Colaboración y Cooperación que ambas Universidades mantienen.

La participación no tiene costo acreditando regularidad en cualquiera de las carreras de nuestra Institución. Los cursos tienen dos niveles: intermedio y avanzado, y se dictan los días jueves y martes por la mañana, respectivamente. Hay tiempo para inscribirse hasta el 21 de julio.

Inscripción: <https://www.pucpr.br/international/undergraduate-studies/#portuguesecourse>

Universidades colombianas ofrecen becas para realizar posgrados

El ICETEX como entidad del Estado colombiano que promueve la Educación Superior a través del otorgamiento de créditos educativos y becas de cooperación internacional a la población con menores posibilidades económicas y buen desempeño académico, es la encargada de otorgar las ayudas financieras a ciudadanos extranjeros en el marco del Programa Beca Colombia.

Las becas se ofrecen para extranjeros que desean adelantar estudios de posgrado en especialización, maestría y doctorado en instituciones de educación superior colombianas públicas y privadas, y están dirigidas a ciudadanos extranjeros de cualquier nacionalidad que no posean doble nacionalidad (colombiana), que no se encuentren residiendo en Colombia, que no hayan sido beneficiarios del mismo programa en convocatorias anteriores y que cuenten con título profesional o licenciatura.

Para consultar a qué Universidades colombianas se pueden postular, por favor escribir a movilidad@undav.edu.ar



¡Atención docentes!: Oportunidades de Clases espejo 🗣️

➡️ Se encuentran abiertas convocatorias a presentar propuestas de Clases Espejo para docentes de la UNDAV con universidades socias latinoamericanas.

➡️ ¿Qué son las Clases Espejo? Constituyen un recurso académico mediante el cual estudiantes y docentes de dos universidades extranjeras comparten el desarrollo de un curso de manera simultánea a través de las variadas herramientas digitales disponibles.

➡️ Destinada a docentes de cualquier carrera de grado o posgrado de la UNDAV que deseen poner en práctica intercambios con asignaturas similares a la que dictan en universidades del exterior.

➡️ Enlace con la oferta de clases: <https://undav.edu.ar/index.php?idcateg=323&id=34411>

Convocatoria: Curso “Promoción de la Cadena de Valor Alimentaria (CVA) para agronegocios basados en la comunidad”

Inscripción: Hasta el 18 de agosto de 2023.

Programa de Co-Creación de Conocimientos (KCCP) 2023/2024 - Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) Argentina / Centro JICA Shikoku, Japón

Los objetivos de este curso son que los y las participantes: 1) Adquieran una idea general sobre la CVA en Japón y comprender el concepto “industrialización senaria” (o “sexta industrialización”), concepto creado por la combinación de la industria primaria (producción), la secundaria (procesamiento) y la terciaria (industrialización y comercialización), con un énfasis en el establecimiento de la estrategia prefectural del Gobierno de Ehime. 2) Apliquen en su país la colaboración entre el sector público, privado y académico para la planificación de la CVA de su país. 3) Promover cadenas de valor alimentarias para el desarrollo de la agroindustria comunitaria.

Modalidad: Virtual y presencial.

Destinatarios: Organizaciones administrativas (gubernamentales, ministeriales, municipales) universidades, instituciones de investigación, el sector privado (como asociaciones de compañías, de agricultores, de productos) que estén fuertemente interesadas en la promoción de la CVA en su país utilizando la tecnología y conocimientos japoneses desde el punto de vista de los negocios.

Período online: Del 16 al 27 de octubre de 2023. Del 11 al 15 de diciembre de 2023.

Período en Japón: Del 1° al 15 de noviembre de 2023.

Lugar: Universidad de Ehime, Japón. Para el programa online, recibirán los materiales de lectura esenciales para estudiar individualmente en sus oficinas u hogares.



Becas: 1) Pasaje de avión, ida y vuelta, en clase económica. 2) Seguro de viaje: cobertura desde la llegada hasta la salida de Japón. ento de arribo a hasta la salida de Japón. 3) Gastos: en principio, los participantes deberán preparar por su cuenta los equipos necesarios y el ambiente informático en su hogar o en el trabajo. Si se tiene alguna dificultad para cubrir los gastos, consultar con la oficina de JICA en su país antes de entregar su solicitud. Gastos cubiertos durante la estadía en Japón: A) Asignación para alimentación, gastos de estadía, vestimenta, embarque y escala. B) Gastos para tours de estudio (boletos de trenes). C) Atención médica gratuita para los participantes que se enfermae tras su arribo en Japón (no se incluyen costos relacionados con enfermedades preexistentes, embarazo o tratamiento dental).

Más información:

https://docs.google.com/document/d/1uwfN84A2s6A-mbjSvV_pui-xWct1LBzDZMrKjtuwoVs/edit

<https://docs.google.com/document/d/1hOLpK-7tAEg37w7G1Ht4udQhQm8ol69ywdCBysvKKyQ/edit>

Convocatoria: Curso “Desarrollo Agrícola y Rural B - Programa de Jóvenes Líderes”

Inscripción: Hasta el 28 de agosto de 2023.

Programa de Co-Creación de Conocimientos (KCCP) 2023/2024 - Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) Argentina

Destinatarios: Personal en el gobierno nacional/local, organizaciones contrapartes involucradas en Proyectos de JICA, y funcionarios a cargo del desarrollo agrícola y local. O funcionarios que aborden temáticas relacionadas con la sexta industrialización o el desarrollo rural.

Modalidad: Presencial. Período en Japón: del 19 de noviembre hasta el 5 de diciembre de 2023.

Requisitos: 1) Tener entre 25 y 50 años, con, al menos, tres años de experiencia en el campo del desarrollo agrícola y local. 2) Formación académica: título universitario. 3) Salud: El candidato debe gozar de buena salud, tanto física como mental, para participar en este programa en Japón.

Becas: 1) Pasaje aéreo ida y vuelta. 2) Seguro de viaje: cobertura desde la llegada hasta la salida de Japón. ento de arribo a hasta la salida de Japón. Gastos cubiertos durante la estadía en Japón: A) Asignación para alimentación, gastos de estadía, vestimenta, embarque y escala. B) Gastos para tours de estudio (boletos de trenes). (3) Atención médica gratuita para los participantes que se enferman tras su arribo en Japón (no se incluyen los costos relacionados con enfermedades preexistentes, embarazo o tratamiento dental).

Más información:



https://docs.google.com/document/d/1lqsCOVXyAceSnxW_WEPBGqzUKn3_HLzRT2RLGR1QRk/edit

HUAWEI-SRE 1,000 Talentos para el Desarrollo Digital de América Latina y El Caribe - Tercera Edición -

Dirigido a mujeres estudiantes, profesionistas y/o académicas interesadas en las Tecnologías de la Información y Comunicación.

Estimadas/os: remitimos para su conocimiento y difusión la información que nos hiciera llegar la Embajada de México en Argentina.

El Gobierno de México, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID), en conjunto con la empresa tecnológica multinacional HUAWEI Technologies Co., Ltd., ha abierto la tercera convocatoria para que mujeres y hombres estudiantes, profesionistas, académicas(os) interesadas(os) en las Tecnologías de la Información y Comunicación soliciten la beca “HUAWEI-SRE 1,000 Talentos para el Desarrollo Digital de América Latina y El Caribe” “Cerrando la brecha digital de género”

Las personas seleccionadas podrán tomar un curso en línea sin costo alguno en una de las siguientes tecnologías digitales: Comunicación de Datos, Inteligencia Artificial, Almacenamiento, Internet de las Cosas, Servicios de Nube y Big Data, y certificarse como “Asociada(o) Certificada(o) en TIC”.

Toda la información está disponible en la siguiente página de internet:

<https://www.gob.mx/amexcid/documentos/huawei-sre-1-000-talentos-para-el-desarrollo-digital-de-america-latina-y-el-caribe-tercera-edicion>

El Colegio Mayor Argentino Nuestra Señora de Luján ofrece alojamiento en Madrid

El “Colegio Mayor Argentino Nuestra Señora de Luján”. La residencia universitaria de postgrado, perteneciente desde 1971 al Ministerio de Educación de la Nación Argentina, ubicada en la Ciudad Universitaria de Madrid, España, ofrece alojamiento subvencionado por el Estado.

El mismo brinda un servicio diferente en relación con otras opciones de alojamiento, y está destinado a estudiantes, docentes, científicos, artistas, y deportistas tanto argentinos como de otras nacionalidades, que encuentran en el CMA un espacio que promueve la convivencia y el intercambio.

Cursos CABBIO



Como siempre, también se puede revisar la oferta de cursos de posgrado de larga y corta duración del Centro Latinoamericano de Biotecnología (CABBIO).

<https://www.argentina.gob.ar/ciencia/financiamiento/convocatoria-cursos-cabbio-2023>

Campus Global

Recomendamos siempre echar un vistazo al sitio web <https://campusglobal.educacion.gob.ar/>, del Ministerio de Educación de la Nación. Allí se concentran todas las oportunidades de becas y pasantías vigentes para formarse en el extranjero. Cualquier duda sobre la pertinencia de una convocatoria en específico, se puede consultar a movilidad@undav.edu.ar.

Curso gratuito “Yo sé de Género”

Inscripción: disponible todo el año

Lanzado por la SEGIB, OEI, OIJ, OISS y COMJIB en conjunto con ONU Mujeres, este curso proporciona una introducción a los conceptos, al marco internacional y los métodos de trabajo en favor de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en el ámbito iberoamericano.

Puede consultarse sobre más detalles y cómo inscribirse en el sitio oficial de Unwomen en el siguiente enlace:

<https://portal.trainingcentre.unwomen.org/product/una-introduccion-a-la-igualdad-de-genero-en-el-sistema-iberoamericano/?lang=es>

Convocatoria: “Donativos - Fundación FEMSA”

Inscripción: La convocatoria es de carácter abierto y permanente.

Esta fundación posibilita el acceso a Fondos para la ejecución de proyectos de desarrollo social presentados por asociaciones civiles, de cara a ayudar al desarrollo de la comunidad, apoyándola económicamente a través de organismos e instituciones educativas, asistenciales, de beneficencia, culturales y deportivas.

Destinatarios: Instituciones. No personas físicas.

Requisitos: 1) Toda solicitud de donativo deberá ser presentada a través del Formato para la solicitud de donativo. 2) La institución debe de estar legalmente establecida y facultada para dar recibo de donativos. 3) El comité solo aportará recursos destinados para la habilitación de proyectos específicos. Se excluyen gastos de operación como sueldos, rentas, pagos de energía, entre otros.

4) Procedimiento de Solicitud: las organizaciones interesadas deberán registrarse previamente en el siguiente enlace: <http://donativos.femsa.com/registro.aspx>.

Todas las propuestas de apoyo deben ser presentadas a través de un formato al Comité de Donativos FEMSA, cuyos integrantes analizarán los proyectos y de manera colegiada definirá el otorgamiento de los recursos a las propuestas presentadas por las instituciones, siguiendo estas directivas: 1) Presentación concisa de la institución y cuáles son los fines que persigue. 2) Definir claramente las necesidades, los recursos requeridos y su aplicación. 3) Nombrar a las



personas que conforman y presiden la institución. 4) Mención de los principales donantes. 4) Principales fuentes de ingreso. 5) Explicación detallada del proyecto para el cual se está solicitando apoyo.

Becas: Montos según el proyecto presentado.

Más información: fundacion@femsa.com.mx <http://donativos.femsa.com/politicas.aspx>

Convocatoria: Global Fund for Women

Inscripción: ventanilla abierta. Está siempre abierta la convocatoria del Fondo Global de Mujeres, cuyo objetivo principal es dirigir recursos hacia las organizaciones lideradas por mujeres, niñas y personas trans, de modo de fortalecer la acción, la participación y el poder de dichas organizaciones locales que trabajan directamente en sus comunidades y que trabajan para construir movimientos fuertes y unidos para la igualdad de género y los Derechos Humanos.

Destinatarios: Grupos y organizaciones abocadas a estas temáticas y colectivos, y que cumplan con los perfiles señalados aquí debajo.

Requisitos:

- 1) Tener un enfoque principal en el avance de la igualdad de las mujeres, las niñas y personas trans, y reflejar en sus actividades el enfoque de protección y fortalecimiento de los Derechos Humanos.
- 2) Las mujeres, niñas o personas trans, deben ocupar todos o la mayoría de los roles de liderazgo en los distintos niveles de toma de decisiones del grupo.
- 3) No es necesario que los grupos estén registrados como organizaciones no gubernamentales (ONG) para calificar.
- 4) No se aceptan solicitudes de individuos ni son elegibles los grupos cuyo único propósito sea generar ingresos o brindar caridad a individuos.
- 5) No se financia a entidades gubernamentales, organizaciones internacionales que propongan proyectos con socios locales, partidos políticos o campañas electorales ni sedes / departamentos / proyectos de mujeres de organizaciones mixtas de género.
- 6) El procedimiento de solicitud se debe hacer online. Paso 1: registrar la organización enviando un perfil organizativo (el cual permite conocer las estrategias, prioridades y programas de una organización para determinar si coincide con las oportunidades de financiamiento actuales que brinda el Fondo). Paso 2: presentar una propuesta para un Donativo de Apoyo general o de crisis cuando se invite a su organización. Becas: Monto a determinar según la envergadura, la importancia e implicancias del proyecto de la organización postulante.

Más información: grantinfo@globalfundforwomen.org

<https://www.globalfundforwomen.org/apply-for-a-grant>



Convocatoria: “FAU: Apoyo de Respuesta Rápida para Mujeres (ARRs)”

Inscripción: La convocatoria es de carácter abierto y permanente.

Fondo de Acción Urgente de América Latina y El Caribe (FAU)

El objetivo principal de esta convocatoria es otorgar Apoyos de Respuesta Rápida: recursos flexibles para apoyar a las activistas y a sus organizaciones de una manera estratégica y oportuna frente a situaciones imprevistas y no planificadas que requieren de una intervención inmediata en la defensa y protección de los Derechos Humanos de las mujeres.

Destinatarias: Organizaciones enfocadas a las mujeres y/o movimientos de los Derechos Humanos de las mujeres y disidencias.

Requisitos: 1) La situación a la que se está respondiendo debe ser inesperada (no planificada) y las acciones deben suceder rápidamente (máximo tres meses). 2) La propuesta deber ser implementada por organizaciones de mujeres diversas o por organizaciones mixtas lideradas por mujeres; lo organización debe ser reconocida por otras afines, que trabaje por los Derechos Humanos de las mujeres a nivel nacional o regional. 3) La organización postulante debe contar con capacidad (política y financiera) para utilizar los resultados de la acción a un mediano o largo plazo. 4) No se financian intervenciones humanitarias, participaciones individuales a conferencias, talleres o eventos, actividades generadoras de ingresos (proyectos productivos), compras y gastos de capital, agendas partidistas o campañas políticas, y apoyos para el fomento de agendas de grupos religiosos. 5) Para inscribirse, los participantes deben registrar su organización online en este link: <https://sigueme.fondoaccionurgente.org.co>. Luego recibirán instrucciones sobre cómo hacer su petición en línea.

Becas: Hasta US\$ 5.000.

Más información: apoyos@fondoaccionurgente.org.co soporte@fondoaccionurgente.org.co
<https://fondoaccionurgente.org.co/es/que-hacemos/apoyos-de-respuesta-rapida/>

Convocatoria: “IAF: Programa de Donaciones”

Inscripción: La convocatoria es de carácter abierto y permanente.

Inter American Foundation (IAF)

Esta convocatoria financia los esfuerzos de autoayuda de grupos de base en América Latina que buscan mejorar las condiciones de vida de personas desfavorecidas, incrementar su capacidad para tomar decisiones y autogobernarse y crear alianzas con el sector público, el sector empresarial y la sociedad civil.

Destinatarios: La IAF no identifica problemas ni sugiere proyectos, sino que responde a las iniciativas que le son presentadas. Los proyectos no se seleccionan por sector sino por su valor intrínseco.

Requisitos: Se financiarán proyectos bajo las siguientes características: 1) Soluciones innovadoras a problemas de desarrollo; 2) Uso creativo de recursos de la comunidad. 3) Gran

diversidad de voces comunitarias en la elaboración y ejecución del proyecto. 4) Participación considerable de los beneficiarios en la identificación del problema objeto del proyecto, la estrategia elegida para resolverlo, el diseño, la administración y la evaluación de las actividades. 5) Alianzas con gobiernos locales, la comunidad empresarial y otras organizaciones de la sociedad civil. 6) Potencial de fortalecer a todas las organizaciones participantes y sus alianzas. 7) Viabilidad. 8) Indicios de sostenibilidad futura. 9) Contribuciones de contrapartida por parte del proponente, los beneficiarios y otras fuentes. 10) Potencial de generar conocimiento. 11) Resultados susceptibles de medición. 12) Evidencia de un incremento de la capacidad de los beneficiarios para el autogobierno. 13) Las solicitudes pueden enviarse por correo directamente a la oficina de programas de la IAF., o por e-mail a: proposals@iaf.gov. La solicitud a la IAF consta de tres partes obligatorias: 1) Portada. 2) Descripción narrativa. 3) Presupuesto.

Becas: Montos a definir según el proyecto.

Más información:

<http://www.iaf.gov>

EVENTOS Y NOTICIAS INTERNACIONALES

¡Recibimos a la Ministra Consejera de la Embajada de Marruecos!



La Dra. Imane Dryef, Ministra Consejera de la Embajada del Reino de Marruecos, visitó la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) con motivo de la celebración de los 10 años de las carreras de turismo en la UNDAV.

La ministra brindó una cálida charla en la cual expuso el vasto patrimonio natural y cultural de Marruecos, las estrategias de desarrollo turístico para los próximos 10 años, las acciones en relación al uso de energías más limpias y el potencial del país en términos económicos y

geopolíticos. Recorrió la Feria de Turismo y generó un intercambio positivo con docentes y estudiantes, abriendo puertas a futuras acciones conjuntas.

Conversatorio "Género, diversidad y patrimonio cultural inmaterial afrodiaspórico: presencia de la mujer negra como epifanía y repudio en Latinoamérica y el Caribe"



Estuvo a cargo de Julio Moracén Naranjo, posdoctor por la Université de Perpignan Via Domitia (Francia), quien se desempeña como catedrático de Patrimonio Cultural Inmaterial en el Departamento de Historia de la Universidad Federal de São Paulo, Campus Guarulhos.

El encuentro fue organizado por el Centro Universitario África y su Diáspora dependiente de la Secretaría de Investigación y Vinculación Tecnológica e Institucional (UNDAV), el Departamento de Cultura, Arte y Comunicación (UNDAV); el Departamento de Historia de la Universidad Federal de San Pablo (Brasil) y el Programa de Estudios Posdoctorales de la Universidad Nacional de Tres de Febrero.

Acuerdo de Voluntades con la UPE, de Paraguay



Firmamos un acuerdo de voluntades con la Universidad Privada del Este (UPE) de Paraguay, buscando promover acciones colectivas que profundicen la internacionalización de ambas



casas de estudios y así fortalecer los lazos académicos, interculturales y de hermandad con los pueblos latinoamericanos.

Luego, junto a las autoridades de la UPE recorrimos las instalaciones de los laboratorios de Ingeniería de la sede Piñeyro.

**Para ponerte en contacto con
el Departamento de Cooperación Internacional**

Tel: 5436-7589 (de 10 a 17 hs)
cooperacioninternacional@undav.edu.ar
[Facebook: /UndavInternacional](https://www.facebook.com/UndavInternacional)
[Twitter: @UndavCoopInt](https://twitter.com/UndavCoopInt)
[Instagram: @undavinternacional](https://www.instagram.com/undavinternacional)
[Youtube: Undav Internacional](https://www.youtube.com/UndavInternacional)